

Huechuraba, 26 de abril de 2022

COMUNICADO N°11

Estimadas familias JAN – Huechuraba

Esperando se encuentren bien de salud junto a sus familias y cuidándonos de las lluvias y el frío de estos días, queremos entregar un mensaje con convicción a la Comunidad Educativa.

Hemos estado en dos días de reflexión profunda y muy seria (25 y 26 de abril) todos los funcionarios, hemos suspendido nuestras tareas habituales para concentrarnos en revisar todos los procedimientos, protocolos y acciones a implementar ante eventuales situaciones de violencia que hemos vivido y que han estado expuestos sus hijos, sus hijas y los funcionarios, en su conjunto.

El retorno presencial ha demandado un gran esfuerzo y múltiples desafíos para retomar los procesos educativos y restituir los saberes, queremos hacer de nuestro Liceo un espacio privilegiado para aprender e incluso para respetarnos en el diálogo. **No podemos dar solución a nuestras diferencias con agresiones.**

Todos somos responsables de la educación de los y las adolescentes. A Uds. los apoderados y las apoderadas les solicitamos toda la ayuda y confianza.

Mañana miércoles 27 de abril retomaremos la actividad escolar en una jornada parcial hasta nuevo aviso. De 8 a 13 horas.

Como establecimiento condenamos los actos de violencia y nos hacemos cargo con acciones concretas.

- Campaña Más Respeto. Alto a la Violencia en su segunda semana.
- Formación de Brigadas de Convivencia, tanto de estudiantes como de adultos responsables.
- Aplicación del Reglamento Interno de Convivencia Escolar ante los hechos vividos, medidas preventivas y sancionatorias: cambio de cursos, trabajos en el domicilio, suspensión, condicionalidad, entre otras.
- En mayo viviremos Jornadas de Reflexión y Formación con cada nivel de los y las estudiantes como un programa de intervención.
- Se realizó la elección del centro de estudiantes para velar su participación en el Consejo Escolar donde se abordarán nuevas decisiones.
- Se incorporarán nuevos funcionarios para acompañar la consistencia y los límites: inspectores de patio.
- Acompañamiento del equipo psicosocial y del equipo PIE en temas de contingencia.
- Refuerzo de las tutorías y cambios si fuere necesario.
- Seguiremos con la permanencia, por turnos, en patios, de todos y todas los y las funcionarios, en los recreos, entrada y salida de las jornadas escolares.
- Prohibición de acciones violentas.
- Generar recreos con un clima entretenido: se ha dispuesto un nuevo espacio para patio y allí se ubicarán nuevas mesas de ping-pong.
- Comunicación permanente con padres y apoderados, ante casos de violencia que ocurran en el establecimiento, buscando medidas reparatorias y formativas.
- Activación de protocolos y aplicación de medidas sancionatorias.
- Charlas en un plan de prevención y otro plan socioemocional de parte del equipo de Convivencia Escolar y otras instituciones que nos colaboran a nivel comunal y regional: Superintendencia de Educación, Municipalidad de Huechuraba, Departamento Provincial de Educación Santiago Norte, Carabineros de Chile, entre otros.

No hemos estado exentos de experimentar problemas de violencia, pero sin duda pueden tener la tranquilidad que ante una denuncia se han activado nuestros protocolos y se ha protegido a las partes hasta resolver el conflicto.

Necesitamos la ayuda de todos y todas; de la familia, de los profesores tutores, profesores de asignaturas, equipo de gestión, asistentes de la educación, equipo de convivencia, programa de integración, orientadores y de la Fundación Educacional para prevenir, detectar y actuar frente a cualquier situación que ponga en riesgo a alguno o alguna de nuestros y nuestras estudiantes.

Con responsabilidad, respeto y espíritu janiano el Liceo José Abelardo Núñez 4 trabaja en este tema contingente para aportar a la disminución de la violencia y, principalmente, para crecer en el buen entendimiento.

Un abrazo a las familias de toda la comunidad de trabajadores y trabajadoras del Liceo JAN 4.